



SV Postbauer und Tennisschule „Sportgeschwister“ laden ein zum Tag der offenen Tür – Samstag 28.04.18 ab 12:00!

Am 28.04. laden die Tennisabteilung des SV Postbauer und die Tennisschule „Sportgeschwister“ alle an Tennis Interessierten zu einem Tag der offenen Tür auf die Tennisanlage am Aicha (Am Grünberg 1 in Postbauer-Heng) ein.

Die Besucher erwartet ein abwechslungsreiches und attraktives Tennisprogramm zum Zuschauen und Mitmachen. Mit dieser Aktion soll der jugendliche Nachwuchs angesprochen, ebenso aber auch erwachsene Interessierte für diese schöne Sportart begeistert werden! Auch für das leibliche Wohl ist natürlich gesorgt!

Die Tennisschule hält für diesen Tag ab 12 Uhr ein umfangreiches Programm mit Kindertraining, Kursen für Erwachsene, einem Tennis-Parcours und vielem mehr bereit!

Der Höhepunkt des Tages ist ab ca. 14 Uhr ein zweistündiges Show-Match zwischen Johannes Härteis (Bundesliga Nürnberg und Halle) und Patrick Schulz (Regionalliga). Hier stehen sich zwei bundesdeutsche Spitzenspieler gegenüber, die beide aus der Region stammen!



Wir freuen uns auf Euch!

Aktuelle Infos auch auf der Homepage svp-tennis.org